

Recuerdan que al tratarse de estudios oficiales, existe la posibilidad de optar a alguna de las becas de carácter oficial ofrecidas por el Estado según el procedimiento común establecido



(FEREDE, 18/06/2013) Durante las próximas semanas, aún estará **abierto el plazo de matrícula de las Facultades protestantes de Teología** para los programas de Máster y de Grado en sus formatos presenciales.

El programa de **Grado en Teología**, con 240 créditos ECTS, puede desarrollarse en cualquiera de las cinco Facultades cuyos títulos, inscritos en el Registro de Universidades, Centros y Títulos (RUCT), cuentan con la **acreditación oficial del Estado Español (Ministerio de Educación)**

. Las enseñanzas impartidas en esta modalidad están orientadas a la especialización académica en el área de la Teología, así como a la formación de pastores, ministros de culto, educadores y otros responsables en comunidades eclesiales, de forma que se complementan los contenidos de carácter teórico con el desarrollo de habilidades y herramientas para la gestión de comunidades eclesiales y para la dirección y asistencia pastoral y bíblica.



~~Facultades protestantes de Teología en programas de~~
Facultades protestantes de Teología en programas de www.iglesia.org